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令和４年度 松浪地区まちぢから協議会 第６回 運営委員会 議事録 

2022-10-20 書記 刈間 

 

1. 開催日時 

令和４年 10月 20日(水） 9：30～11：25 

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・末松副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 疋田 

(2) 委員: 松浪地区まちぢから協議会の出欠名簿を参照  名                    

(3) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 令和４年度 松浪地区まちぢから協議会 第５回 運営委員会 次第 

② 防災訓練ポスター（見本） 

③ 令和４年度 まちぢから協議会連絡会研修会 

④ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑤ 自転車による交通違反の取り締まり強化について 

⑥ 松下政経塾シンポジウム「水産大国の真のカタチ」 

⑦ 松波コミセン予算進捗状況 

⑧ CAPおとなワークショップ開催のお知らせ（松浪小学校・汐見台小学校） 

⑨ 包括支援センターさざなみ「趣味の冊子」 

 

5. 開 会 挨拶・・・前田会長 

 

6. 開会に先立って、松下政経塾よりシンポジウム開催の案内が行われた。※資料⑥ 

 

7. 議 事 

以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

 

（１） コミセン祭りついて 

     10月 23日日曜日、各団体２名とカフェでスタッフは約１００名。集合は８時半。館長あいさつの後、9時半

開場 10 時開演 15 時半まで実施。その後片付けに入るので担当によって変わるが最終収量は１６時半を

予定している。駐輪場はスタッフも松浪中駐輪場を使う。スタッフには団体ごとにまとめてコミセンジャンバ

ーを配るので返却も団体ごとに洗濯をして返却すること。ジャンバーと一緒に賄い券を配る。賄いは調理

室で１１時３０分から１４時まで。時間内に済ませること。前日準備を１３時から行うので出席できる人はお願

いします（人数確認）。警備には防犯ベストを配る。自転車での来場者へ駐輪場の案内や車の誘導を行っ



 2 

 

てください。受付には河野大臣や佐藤市長以外にも他地区のコミセン館長などの来賓も来られるので、そ

の時はコミセンの受付に誘導する。一般入場者、出演者にはリストバンドをつけてもらう。 

 

（１） 防災訓練ついて 

     ※資料②：ポスターの見本を参考に各自治会で作成する。ポスターの原稿は初期から各自治会長にデ

ータをメールで送る。明日２１日に防災対策部会の実行委員会を行うので細部についてはそこで最終決

定する。また、当日の大まかなスケジュールについて、安否確認訓練（実施については各自治会判断）後、

９時半から自治会ごとに設定された時間に松浪小又は松波中に集合し、濃煙体験（松浪小）・起震車（松

浪中）と防災備品展示、DVD視聴の３ブースを順次３０分程度で回ってもらうとの説明があった。 

 

（３）その他 

※資料⑧：松浪小・汐見小 PTAから、CAPおとなワークショップの開催について紹介があった。 

 

8. 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

     

（１） 防災対策部会 

防災対策訓練について審議事項で報告済み。 

 

（２） 自治会長部会 

感震ブレーカーの申し込みが少なく、１月３１日まで申し込みが延期になった。申し込みがあれば事前に

相談すること。 

  

（３） 市民安全部会 

＊資料③⑤：振り込め詐欺は松浪地区４件のままだが他地区では依然被害が出ている。自転車による交

通違反の取り締まりが強化される。茅ヶ崎は自転車の多いまちなので、注意喚起をお願いします。 

 

（４） 自治会館の管理運営について 

雨漏りについてはカーテンが濡れないように工夫しながら、様子を見ている。12 月 10 日に利用者による

大掃除を実施する予定で告知している。 

 

（５） 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」・コミカフェの管理運営について 

コミセン祭りが盛り上がるように皆さんの協力をお願いします。調理室は 11 月に再開を検討している。他

館もイベントなど動き出している。       

 

（６） 松浪コミカフェ管理運営について 

コミセン祭りへの準備を進めている。来店者は少しずつ増えてきている。 

 

（７） 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

ホームページで、新会長のあいさつ文をお願いするのでよろしくお願いします各団体へも原稿をお願いし

ます。12月 15日に発行する松浪だより 27号を楽しみに。 

    

（８） 会計からの報告 

本日監査を実施。※⑦：コミセンの予算進捗について収入はほぼ予定通り、支出は電気料金が高騰して
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いるが全体ではおさまりそう。 

 

8． 各団体からの報告 

出席者の全団体から行事等について、敬老祝い金・記念品の支給や、安否確認訓練などいくつか行事が

始まっているという報告があった。全体的には依然コロナの第 7 波の影響でままならないという報告が多かっ

た。 

 

9． まちぢから協議会連絡会からの報告 

   ＊資料③：各団体限定的ではあるが行事を再開している。まちぢから協議会連合会の研修会が別紙のとお

り開催予定。松浪からは 5名出席。 

       

10．閉 会 ・・・朝岡副会長 

 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会 12月 21日（水） ９：３０～   です。  

 

 

以上 

 


